

Por el Día del Agua Minsur y comunidades rendirán homenaje a la Mamacochoa

Miércoles, 18 de marzo de 2015

Cada 22 de marzo se celebra el Día Mundial del Agua como una forma de invitar a la reflexión sobre su importancia y promover su gestión sostenible

Cada 22 de marzo se celebra el Día Mundial del Agua como una forma de invitar a la reflexión sobre su importancia y promover su gestión sostenible. La creación de este día fue recomendado durante la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo que se realizó en Río de Janeiro en 1992. Posteriormente, la Asamblea General de las Naciones Unidas respondió a dicha recomendación designando el 22 de marzo de 1993 como el primer Día Mundial del Agua.

Frente a ello la empresa Minsur, rendirá este domingo, como símbolo de profundo respeto y compromiso con la conservación ambiental, un homenaje a la Mamacochoa, quien es reconocida en la cosmovisión andina como la diosa de las aguas.

El evento se llevará a cabo en la represa Thurpa (CC Queracucho, Macusani) y contará con la participación de autoridades de los distritos de Antauta, Ajoyani y de la CC Queracucho.

A la vez, la empresa está organizando un concurso de dibujos que promuevan el buen uso del agua. La ocasión es, sin duda, propicia para difundir entre la población la importancia de cuidar las fuentes de agua y promover su uso responsable.

